



LOS KITS LOS PROPORCIONAN EN EL CONSULTORIO.

Entregan kits de autoexamen para detectar Virus del Papiloma

Como parte de la campaña "Hazte un tiempo, comienza por ti", impulsada por el Ministerio de Salud, la Fundación Arturo López Pérez y la Municipalidad de La Cruz, se está implementando un plan piloto para la entrega de kits de autoexamen del Virus del Papiloma Humano (VPH)

Este programa busca

facilitar la detección temprana de este virus que afecta a más del 80% de las mujeres a lo largo de su vida y que puede derivar en cáncer cervicouterino, una de las principales causas de mortalidad en mujeres.

La implementación del autotest en La Cruz marca un hito en la prevención de este tipo de cáncer,

ofreciendo a las mujeres la posibilidad de realizar el examen desde la comodidad de sus hogares, sin costo alguno. Esto no solo mejora el acceso a un diagnóstico temprano, sino que también empodera a las mujeres en el cuidado de su salud.

REQUISITOS

para solicitar el autotest

es necesario tener entre 30 y 64 años; no haberse realizado el PAP en el consultorio de La Cruz o tener un PAP atrasado por más de 3 años; no estar embarazada y estar inscrita en el consultorio de La Cruz.

El lugar de entrega es el consultorio Municipal y Centro Nuevo de Salud. 📍